

Die Niederlage Boulanger's.

Fast zwei Jahrzehnte ist die Unabwankbarkeit der Aussen- gegen ihre großen Mächte...

Solche Erfahrungen müßten die französischen Republikaner bestimmen, auch wahrhaft verdienten Männern gegenüber nicht ohne Vorbehalt dankbar zu sein...

Von den beiden Parteien, welche sich dieses Sturmbecks zu bedienen versuchten, kam man den Bonapartisten wenigstens Klugheit und Konsequenz nicht abprechen...

Die beiden Parteien haben am 20. März eine Niederlage erlitten, und zwar eine schwere. Es ist merkwürdig, wie man das verkennen kann...

Deutsches Reich.

Unter der Ueberschrift "Sofiana und Kreuz" bringt die neueste Nr. des "Deutschen Protestantensblattes" einen Artikel...

Frieden im Kriege.

Humoristischer Soldaten-Roman

von A. v. Winterfeld.

(Fortsetzung.)

7. Kap. Immer weiter gegen den Feind. Als am andern Morgen Jan erwurmt und Pittello ins Zimmer kamen, um die Herren Kleutenants zu wecken...

der nicht mit dem thatendürftigen Ungestüm eines Jünglings, sondern mit dem gereiften Ernst eines erfahrenen Mannes...

Aber ach, das Kreuz wirft seine Schatten mit unheimlicher Dunkelheit auf den Thron des neuen Kaisers. Zwar nicht die Rümer im Lande hat er in erster Linie zu fürchten...

Das Volk gedachte Hoffmann zu rufen, aber Gott der Herr hat das Kreuz ausgerichtet. Ein Kreuz, das nicht bloß schwer auf den Schultern dessen lastet, der ein Züchtiger sein wollte...

Ueber militärische Neuerungen, welche auf die Initiative Kaiser Friedrichs zurückzuführen sein dürften, verlanget, daß zunächst die Ausbildung des Gardecorps, welche, was die Zerteilung betrifft...

Es ist gleich halb! meinte er... "Wir müssen aufstehen." "Baderow!" "Der andere hörte nicht." "Baderow!" "Baderow!" "Komme ja schon! komme ja schon!"

Gezirksregiments für die Infanterie ein neues in Aussicht zu stellen, welches den Truppen mehr Zeit für die Gefechtsausbildung lassen dürfte.

Die Bundesratsausschüsse für Zoll- und Steuerwesen sowie für Handel und Verkehr haben beim Plenum beantragt, in den für die Bezugslisten maßgebenden Paragrafen verschiedene Aenderungen einzutreten zu lassen...

Es ist beifolgend von Brennereibesitzern, welche theils vor dem Ergehen des Bundesratsbeschlusses vom 3. Nov. v. J. betreffend die Einführung von Verdichtungssechene über Brauweinverbrauchsabgabe, theils auch noch später in unrichtiger Auslegung desselben, Brauwein zum höheren Verbrauchsabgabe haben abfertigen lassen...

Nachträglich ist noch der Bericht der Wahlprüfungscommission des Reichstags über die Wahl des Abg. Dr. W. v. St. v. Waldenburg erschienen. Herr Beckh war in engerer Wahl mit 10,995 gegen 10,205 Stimmen gewählt worden...

Der König begiebt sich heute abend nach Nida an Gardsee zu seiner dort weilenden Gemahlin; seine Abreise endet von hier dürfte etwa 14 Tage dauern.

Der Kommandant Kapitän-Lieutenant v. Gieddel, ist heute in Manila eingetroffen und beabsichtigt morgen wieder in See zu gehen.

Wissenschaft. Kunst. Literatur.

Die ersten Vertheilungssachen von Anton v. Werner's "Kaiser Wilhelm auf dem Sterbette" sind jetzt erschienen.

Der Arzte-Stellende Kurt v. François, welcher Anfang December 1887 zur Erfordernis des Unterlandes nach der Loge-Küste entandt wurde, ist am 24. Jan. in Nagda eingetroffen und hat am 4. Febr. den Marich nach dem Innern angetreten.

Der als Merkmalsforscher und Numismatiker schon in weiteren Kreisen rühmlichst bekannte

Regiment, zwei Garde-Infanterie-Regimenter und die nöthige Artillerie seien ebenfalls schon unterwegs... "Weiter habe ich euch nichts zu sagen," schloß der alte Mann die Rede; "daß ihr tapfer sein werdet, ist selbstverständlich..."





